

Dokumentation der Stadtplatzsanierung in Neumarkt-Sankt Veit auf der Homepage

www.neumarkter-stadtplatz.de

Veröffentlichungsdatum: 2021 KW 30

Text: Baufortschritt in der 30. Kalenderwoche 2021 - danach zwei Wochen Betriebsurlaub für die Bauarbeiter/innen

Die Bilder der 30. Kalenderwoche zeigen die Leitungsbauern am Unteren Tor mit den derzeit dort stattfindenden Hausanschlussarbeiten.

Weitere Bilder sind von den Oberflächenarbeiten im Gehwegbereich. Zu sehen die verlegten Kabel mit den gelben Trassenbändern. Die schwarze Rolle, die man sieht, ist ein Gittergeflecht, das zur Bodenstabilisierung eingebaut wird.

Zum weiteren Ablauf:

Der Gehwegbereich soll am Freitag, 30.7. asphaltiert werden und ist dann wieder gut begehbar. Diese Asphaltschicht dient als Unterbau für den späteren, gebunden verlegten, Gehwegbelag.

Beim Unteren Stadttor wird wie geplant am Freitag die Straßensperrung aufgehoben werden.

Dann ist erst einmal Pause für zwei Wochen. Die Beschäftigten der beiden beauftragten Firmen haben in dieser Zeit ihren Betriebsurlaub.

Während der Pause werden im jetzigen Baufeld etliche Parkplätze freigegeben und das Baufeld wird, wie von vornherein geplant, durch eine zusätzliche Zuwegung unterteilt.

Nach dem Betriebsurlaub machen die Leitungsbauer weiter mit der Wasserleitung vom Schieberkreuz bei der Raiffeisenbank bis zum Knotenpunkt vor der Ausfahrt Johannesplatz. Hierfür muss ab Montag, den 16.08.2021 das Untere Tor wieder für ca. zwei Wochen gesperrt werden. Auch die Ausfahrt über die Johannesstraße vom Stadtplatz her ist ab 16.08.2021 für ca. eine Woche nicht befahrbar. Für diese Zeit wird der Verkehr nördlich der Kirche zweispurig laufen und aus diesem Grund wird am gesamten Johannesplatz Halteverbot angeordnet.

Bildschirmkopie:

Baufortschritt in der 30. Kalenderwoche 2021 - danach zwei Wochen Betriebsurlaub für die Bauarbeiter/innen

Die Bilder der 30. Kalenderwoche zeigen die Leitungsbauern am Unteren Tor mit den derzeit dort stattfindenden Hausanschlussarbeiten.

Weitere Bilder sind von den Oberflächenarbeiten im Gehwegbereich. Zu sehen die verlegten Kabel mit den gelben Trassenbändern. Die schwarze Rolle, die man sieht, ist ein Gittergeflecht, das zur Bodenstabilisierung eingebaut wird.

Zum weiteren Ablauf:

Der Gehwegbereich soll am Freitag, 30.7. asphaltiert werden und ist dann wieder gut begehbar. Diese Asphaltsschicht dient als Unterbau für den späteren, gebunden verlegten, Gehwegbelag.

Beim Unteren Stadttor wird wie geplant am Freitag die Straßensperrung aufgehoben werden.

Dann ist erst einmal Pause für zwei Wochen. Die Beschäftigten der beiden beauftragten Firmen haben in dieser Zeit ihren Betriebsurlaub. Während der Pause werden im jetzigen Baufeld etliche Parkplätze freigegeben und das Baufeld wird, wie von vornherein geplant, durch eine zusätzliche Zuwegung unterteilt.

Nach dem Betriebsurlaub machen die Leitungsbauer weiter mit der Wasserleitung vom Schieberkreuz bei der Raiffeisenbank bis zum Knotenpunkt vor der Ausfahrt Johannesplatz. Hierfür muss ab Montag, den 16.08.2021 das Untere Tor wieder für ca. zwei Wochen gesperrt werden. Auch die Ausfahrt über die Johannesstraße vom Stadtplatz her ist ab 16.08.2021 für ca. eine Woche nicht befahrbar. Für diese Zeit wird der Verkehr nördlich der Kirche zweiseitig laufen und aus diesem Grund wird am gesamten Johannesplatz Halteverbot angeordnet.

Bilder aus der 30. Kalenderwoche 2021



